

こむぎこ むにゅむにゅ

R7. 7月

小麦粉の感触遊びをしました！

1日目

粉の状態の小麦粉で遊びました。「ぱらぱら～」と上から降らしてみたり顔や体にぬってみたり・・・気づいたら真っ白に！

なんだこれは？！



ついたー！



ぱらぱら～！



真っ白になっちゃった！



ぬりぬり～！



みてみてー！
まっしろ！



気付けば全身まっしろに！笑

2日目

粉に油を入れると、少ししっとりして、固まりやすくなります。ぎゅっぎゅっと握ると、お団子のできあがり♪

あれ？
かたまった？！



あんぱんまん！



おだんごー！

お絵描きできることに気がきました！

3日目

粉と油のものに水を加えました。こねると小麦粉粘土に！こねるのは手についてちょっと嫌そうな子ども達でした。

こねこね～！



むにゅむにゅ



つんつん！



ぎゅ～

足型のかんせーい！



触るのはちょっとドキドキ・・・

ぼうし！

4日目

小麦粉粘土を冷蔵庫で一晩寝かすと・・・びよーんとよく伸びます！ひっぱったり型を取ったり腕に巻き付けたり、楽しんでいました！



びよーん



こねこね～！



のびた！

えーい！

ラップの芯でトントン型抜き♪



つんつん！



手にいっぱい巻き付けると・・・

小麦粉の感触遊びでは、粉から粘土とどんどん形状が変わっていき、「サラサラ」「べとべと」「もちもち」など、感触もどんどん変化していきました。つまんだり、ひっぱったり、のぼしたり、指先の感覚を育んだり、全身で小麦粉の感触を味わうことで体のイメージに繋がったりしました。これからも様々な素材に触れる機会を大切にしていきたいです。